

TERZINFARKT - A Cappella Rock-Pop

Facelift

Die Münchener A Cappella Urgesteine haben sich einem Facelift unterzogen und die Transfusion erfolgreich abgeschlossen. Das frische Blut pulsiert heftig in den vokalen Adern und sie sind wieder voll auf Sendung.

Wer TERZINFARKT kennt, weiß: Sie singen nicht nur, sie operieren am offenen Ohr. Und das wird auch künftig so bleiben. Die neue Show ist eine Mischung aus ihren Klassikern und neuen Klanginfusionen aus dem Rock-Pop-Bereich. Und sie nutzen die Möglichkeiten der neuen Stimmen rücksichtslos aus. Alles bleibt anders.

Ihre Show ist keine Therapie - aber sie wirkt.

TERZINFARKT - rebooted & revoiced